

BOLETÍN No. 090 ->>

Se fortalece proyecto FEUAA verde con la entrega de bicicletas por parte del gobernador del estado y el rector de la Máxima Casa de Estudios.

Recibe la Institución por parte de FEUAA recursos provenientes del proyecto BECAUAA

El programa de becas alimenticias de la UAA tiene un apoyo sin precedente en este 2014, con la entrega por parte del rector Mario Andrade Cervantes de 12mil 400 servicios alimenticios, entregados a la Federación de Estudiantes, en un evento realizado en el plantel oriente del Centro de Educación Media, en el que también se entregaron bicicletas del programa Rueda Verde por parte de gobierno del estado y recursos para el fondo de becas de la Institución, recaudados a través del programa BECAUAA implementado por FEUAA.

En su mensaje, el rector de la UAA expresó que con dichos servicios alimenticios se cumple el compromiso hecho a los estudiantes de bachillerato y licenciatura, pues detrás de cada uno de estos apoyos habrá un estudiante mejor alimentado y comprometido a continuar dando su mayor esfuerzo para lograr una formación integral.

Expresó también su gratitud al gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, por el apoyo que brinda a la comunidad universitaria con el fortalecimiento del programa Rueda Verde, para el cual se entregaron 100 bicicletas, mismas que se suman al apoyo de la rectoría de 25 unidades más; lo cual contribuye al objetivo de concretar el proyecto Rueda Verde que apoya a la transportación de los universitarios, además que ayuda en la consolidación del proyecto Universidad Verde.

Durante su intervención, el rector de la Autónoma de Aguascalientes felicitó al presidente de FEUAA, Alejandro Aizpuru Guevara y a todos los integrantes de la organización estudiantil por responder con acciones de beneficio para la comunidad, pues durante este acto protocolario la Federación de Estudiantes hizo entrega de un cheque más de 500 mil pesos para nutrir el programa de becas, derivado de un proyecto denominado BECAUAA, con ello dijo el rector, los estudiantes demuestran su entrega y pasión por servir a alumnos más necesitados.

En su oportunidad, el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, destacó la importancia de la creación del plantel oriente del Centro de Educación Media que hoy es una realidad y en el que pueden prepararse miles de jóvenes que son el futuro de Aguascalientes.

Durante su mensaje destacó el apoyo a los programas de la Universidad y de la Federación de estudiantes, en especial al programa Rueda Verde, comprometiendo la entrega de 100 bicicletas más para continuar fortaleciendo este programa que además de ayudar a los estudiantes, permite generar una conciencia ambiental.

Por su parte el presidente de la Federación de Estudiantes, Alejandro Aizpuru Guevara expresó su agradecimiento al gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre y al rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes por el apoyo a los proyectos que han puesto en marcha los estudiantes de la Institución, materializando las ideas en favor de la comunidad universitaria como BECAUAA, Rueda Verde y Becas Alimentarias.

En su mensaje destacó que el programa Rueda Verde cuenta ahora con 200 bicicletas a disposición de los estudiantes con lo que se fortalece el programa ambiental y pueden llevarse estos vehículos no contaminantes a todos los campus de la Universidad.

En evento previo, fue entregado un módulo de 11 aulas multidisciplinarias construidas por el gobierno estatal, con recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples, en donde se invirtieron 9 millones de pesos, y que serán utilizadas por los estudiantes de diferentes programas educativos y que vendrá a fortalecer la infraestructura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

